



Spendenaufruf zur Rekursfinanzierung

Helfen Sie mit, den Rekurs gegen die 5G-Aufrüstung zu finanzieren.

Der Gemeinderat von Hausen am Albis hat die Baubewilligung für die 5G-Antenne in der Riedmatt erteilt. Der Verein Türlerseeschutzverband, zusammen mit Einwohner:innen von Hausen a. A. erheben Rekurs gegen den 5G-Ausbau der Mobilfunkantenne Hausen Riedmatt. Unterstützt wird der Rekurs von Anwohner:innen und den Vereinen 5G freies Hausen und Stop 5G in Aeugst a.A. Der Standort der 5G Antenne beeinträchtigt das Naherholungsgebiet von Hausen, Aeugst, Aeugstertal und der angrenzenden Weiler.

Der heutige Ausbaustandart bis 4G reicht vollkommen aus. Warum die Initianten gegen diese unnötige 5G Aufrüstung sind?

- 5G ist eine neue Technologie, Folgeschäden an Menschen und Tieren sind zu wenig erforscht.
- 8 bis 64 adaptive, kleine Strahler pro Antennenpanel wechseln ihre Strahlrichtung im Millisekundenbereich. Durch Reflexionen an Objekten wird die Strahlung noch verstärkt. Langzeitschäden dieser aggressiven Strahlung sind noch nicht abzusehen.
- Entgegen den gemachten Behauptungen ist 5G noch immer nicht messbar. Daher ist die Einhaltung der Grenzwerte auch nicht nachweisbar. Die Einhaltung beruht nur auf einer Hochrechnung.
- Die innert 3 Monaten nach Aufschaltung durchzuführenden Abnahmemessungen sind erschreckend unzulänglich. Wie soll da Vertrauen in die Einhaltung von Grenzwerten aufkommen?

Die Spenden werden zweckgebunden für genau dieses Projekt und diesen Rekurs in erster Instanz verwaltet und eingesetzt. Wir freuen uns auf Ihre Spende damit wir den Rekurs erstellen und beim Baurekursgericht Kt. Zürich einreichen können.

Verein 5G freies Hausen mit Rekurrenten
gesundheits- und umweltverträglicher Mobilfunk
8915 Hausen am Albis

IBAN: CH37 0681 4580 2984 7784 1

QR-Code:



>>> Hintergrundinfos siehe Rückseite! >>>

Fakten, weiterführende Informationen:

- Die Auswertung von 164 Studienergebnissen an Gliederfüsslern (v.a. Insekten) zeigt deutlich: Die schädliche Wirkung von nichtionisierender Strahlung auf Insekten gilt als nachgewiesen, speziell 5G. Experten der Universität Neuenburg erstellten im Auftrag des Bundesamts für Umwelt eine Übersicht der bisherigen Forschungsergebnisse zu den Auswirkungen von nicht-ionisierender Strahlung (NIS oder NI-Strahlung) auf Insekten, Spinnen und andere Gliederfüssler (Arthropoden). Von den 164 Studienergebnissen lieferten 132 negative Effekte.
<https://www.gigahertz.ch/nichtionisierende-strahlung-schaedigt-insekten>
- Adaptive Antenne im sogenannten Beamforming mit in Millisekunden wechselnder Strahlung heisst übersetzt folgendes: Man steht unter der Dusche, das Wasser ist auf 37 Grad eingestellt und in Millisekunden treffen immer wieder Wasserstrahlen mit vielleicht 100 Grad auf die Haut. Das gibt mit der Zeit üble Verbrennungen!
- Der Bericht «Messmethode für 5G-NR-Basisstationen bis zu 6 GHz» von METAS, wie die Messbarkeit von adaptiver 5G-Strahlung gemessen werden soll, ist tatsächlich nicht praxistauglich.
[Technischer Bericht: Messmethode für 5G-NR-Basisstationen im Frequenzbereich bis zu 6 GHz \(2020\)](#)
- Bei jeder neuen oder aufgerüsteten Mobilfunkantenne muss innerhalb von 3 Monaten eine Abnahmemessung durchgeführt werden. Diese Abnahmemessungen werden von akkreditierten privaten Unternehmen durchgeführt.
Feststellung: Von 58 angefragten Abnahmemessungen in verschiedenen Gemeinden konnten gerade mal zwei als einigermaßen in Ordnung eingestuft werden. Bei diesen zwei war jedoch die Korrektheit der 5G-Messung fraglich, da die Nachvollziehbarkeit nicht gegeben war. Das zeigt, dass auch die Messunternehmen Schwierigkeiten haben, die gemäss METAS vorgegebenen Messinstruktionen für 5G zielführend anzuwenden. (Stopp 5G in Aeugst a.A.)
- Link zu 5G Vortrag Juli 2020 in Aeugst: <https://www.youtube.com/watch?v=0Zk8SHPCcs&t=6s>

Das Naturschutzgebiet Türlensee, mit den vielen Amphibien, Insekten, Bienen und Vögeln ist in Gefahr. Unser Naherholungsgebiet wird zum Strahlenmeer. Das ist unnötig, im höchsten Mass schädlich und die Folgen sind unklar.

Deshalb haben sich die Initianten entschlossen, Rekurs gegen diesen 5G-Ausbau einzureichen.

Vielen Dank für Ihre Spende. Auch kleine Beträge sind sehr willkommen.

Verein 5G freies Hausen

Verein gesundheits- und umweltverträglicher Mobilfunk

www.5g-freies-hausen.ch

contact@5g-freies-hausen.ch